

# Araclon Biotech presentará nuevos datos clínicos de su vacuna frente al alzhéimer en próximas conferencias científicas

- Se presentarán los resultados finales del estudio de fase II del programa ABvac40 de Araclon en una sesión 'late-breaking' durante el Congreso de Ensayos Clínicos sobre la Enfermedad de Alzheimer CTAD 2023.
- Los resultados provisionales de fase II de la vacuna ABvac40 hechos públicos anteriormente demostraron un buen perfil de seguridad y tolerabilidad, así como una potente respuesta inmunitaria en pacientes con enfermedad de Alzheimer.

**Zaragoza, 11 de octubre de 2023** – Araclon Biotech, compañía del grupo Grifols especializada en la investigación y desarrollo de terapias y métodos de diagnóstico para enfermedades neurodegenerativas, ha anunciado hoy su participación en próximas conferencias científicas para presentar los datos clínicos de los ensayos que se están llevando a cabo con su candidato a vacuna ABvac40 (NCT03461276) para el tratamiento de pacientes con enfermedad de Alzheimer (EA).

El equipo de Araclon realizará una presentación *late-breaking* sobre los resultados finales todavía no difundidos del estudio de fase II de ABvac40 en la Conferencia de Ensayos Clínicos sobre la Enfermedad de Alzheimer CTAD 2023. Araclon también participará y compartirá datos sobre el programa ABvac40 en el encuentro del Consorcio Europeo de la Enfermedad de Alzheimer (EADC) de 2023 y en la Reunión Anual de la Sociedad Española de Neurología 2023 (SEN).

ABvac40 es una vacuna clínica desarrollada para atacar específicamente el péptido Aβ40, una característica patológica clave asociada a la EA. Además, el depósito de Aβ40 en el cerebro desempeña un papel primordial en la angiopatía amiloide cerebral, una afección muy prevalente entre pacientes con EA.

Según los resultados provisionales de fase II presentados en la Conferencia Internacional sobre las enfermedades de Alzheimer y Parkinson y trastornos neurológicos relacionados (AD/PD™ 2022), ABvac40 demostró un buen perfil de seguridad y tolerabilidad, así como una potente respuesta inmunitaria en pacientes con deterioro cognitivo leve de tipo amnésico (DCLa) o con EA muy leve. Estos resultados se confirmaron tras la presentación de los resultados provisionales durante la Conferencia Internacional de la Asociación de Alzheimer 2023 (AAIC 2023).



A continuación los detalles de las próximas presentaciones.

### **Presentaciones:**

**Evento:** Reunión del Consorcio Europeo de la Enfermedad de Alzheimer 2023 **Lugar:** Aula Benvenuto, 5<sup>a</sup> planta, Universidad de Génova, Génova (Italia)

Fecha y hora: 12 de octubre de 2023, 16:15 h CET

Título de la presentación: ABvac40: A novel Alzheimer vaccine against Aβ40 peptide

Evento: Conferencia de Ensayos Clínicos sobre la Enfermedad de Alzheimer CTAD

2023

Lugar: Grand Ballroom AB – Planta 2 Entresuelo, Boston Park Plaza, Boston,

Massachusetts (EE. UU.)

Fecha y hora: 24 de octubre de 2023, 18:20 h ET

**Título de la presentación late-breaking:** Safety, immunogenicity, clinical efficacy and biomarkers of ABvac40, an active vaccine anti-Aβ40 in patients with amnestic mild cognitive impairment of very mild Alzheimer's disease: final results of a phase 2 randomized study

**Evento:** 75ª Reunión Anual de la Sociedad Española de Neurología **Lugar:** Salón Recatí A, Hotel Sercotel Sorolla, Valencia (España) **Fecha y hora:** 1 de noviembre de 2023, 13:30 h – 15:30 h CET

Título del seminario: Araclon Biotech: Advances in early diagnosis and treatment of

Alzheimer's disease

### **Sobre Araclon Biotech**

Araclon Biotech está especializada en la investigación y desarrollo de terapias y métodos de diagnóstico para la enfermedad de Alzheimer (EA) y otras enfermedades neurodegenerativas. Esta compañía, participada casi en un 76% por Grifols, centra su actividad en dos líneas de investigación: el diagnóstico temprano de la EA, mediante la detección en sangre de los péptidos beta-amiloides y el tratamiento de la enfermedad mediante inmunoterapia (vacuna).

### **Sobre Grifols**

Grifols es una compañía global del sector de la salud fundada en Barcelona en 1909, comprometida con la mejora de la salud y el bienestar de las personas en todo el mundo. Líder en medicamentos esenciales derivados del plasma y medicina transfusional, la compañía desarrolla, produce y proporciona servicios y soluciones sanitarias innovadoras en más de 110 países.

Las necesidades de los pacientes y nuestro conocimiento cada vez mayor de muchas enfermedades crónicas, raras y prevalentes, a veces muy graves, impulsan nuestra innovación en terapias basadas en plasma y otros productos biofarmacéuticos para mejorar la calidad de vida de las personas.

Los tratamientos de Grifols van dirigidos a patologías de una amplia gama de áreas terapéuticas: inmunología, hepatología, cuidados intensivos, neumología, hematología, neurología y enfermedades infecciosas.

Pionera en la industria del plasma, Grifols sigue ampliando su red de centros de donación, la mayor del mundo con más de 390 en Norteamérica, Europa, África, Oriente Medio y China.



Como líder reconocido en medicina transfusional, Grifols cuenta con una completa cartera de soluciones diseñadas para mejorar la seguridad desde la donación hasta la transfusión, así como para el diagnóstico clínico. Proporcionamos suministros biológicos de alta calidad para la investigación en ciencias de la salud, ensayos clínicos y para la fabricación de productos farmacéuticos y de diagnóstico. Además, ofrecemos herramientas, información y servicios a hospitales, farmacias y profesionales de la salud, que contribuyen a ofrecer una atención médica especializada y eficiente.

Grifols, con una plantilla de más de 24.000 personas en más de 30 países y regiones, apuesta por un modelo de negocio sostenible, referente de innovación continua, calidad, seguridad y liderazgo ético.

En 2022, el impacto total de Grifols en los principales países donde opera se estima en 9.600 millones de euros y en 193.000 los puestos de trabajo generados, incluidos los empleos directos, indirectos e inducidos.

Las acciones ordinarias (clase A) de la compañía cotizan en el Mercado Español y forman parte del IBEX-35 (MCE: GRF). Las acciones Grifols sin voto (clase B) cotizan en el Mercado Continuo Español (MCE: GRF.P) y en el NASDAQ norteamericano mediante ADR (American Depositary Receipts) (NASDAQ: GRFS).

Para más información, visita www.grifols.com

# **MEDIOS DE COMUNICACIÓN:**

Media Press Office media@grifols.com

Tel. +34 93 571 00 02

Atención a inversores:

Departamento de Relaciones con Inversores y Sostenibilidad inversores@grifols.com – investors@grifols.com

Tel. +34 93 571 02 21

## **AVISO LEGAL**

Los hechos y/o cifras contenidos en el presente informe que no se refieran a datos históricos son "proyecciones y consideraciones a futuro". Las palabras y expresiones como "se cree". "se espera". "se anticipa". "se prevé". "se pretende", "se tiene la intención", "debería", "se intenta alcanzar", "se estima", "futuro" y expresiones similares, en la medida en que se relacionan con el grupo Grifols, son utilizadas para identificar proyecciones y consideraciones a futuro. Estas expresiones reflejan las suposiciones, hipótesis, expectativas y previsiones del equipo directivo a la fecha de formulación de este informe, que están sujetas a un número de factores que pueden hacer que los resultados reales difieran materialmente. Los resultados futuros del grupo Grifols podrían verse afectados por acontecimientos relacionados con su propia actividad, tales como la falta de suministro de materias primas para la fabricación de sus productos, la aparición de productos competitivos en el mercado o cambios en la normativa que regula los mercados donde opera, entre otros. A fecha de formulación de este informe el grupo Grifols ha adoptado las medidas necesarias para paliar los posibles efectos derivados de estos acontecimientos. Grifols, S.A. no asume ninguna obligación de informar públicamente, revisar o actualizar proyecciones y consideraciones a futuro para adaptarlas a hechos o circunstancias posteriores a la fecha de formulación de este informe, salvo en los casos expresamente exigidos por las leyes aplicables. Este documento no constituye una oferta o invitación a comprar o suscribir acciones de conformidad con lo previsto en el Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, que aprueba el texto refundido de la Ley del Mercado de Valores, el Real Decreto Ley 5/2005, de 11 de marzo y/o el Real Decreto 1310/2005, de 4 de noviembre, y sus normas de desarrollo. Asimismo, este documento no constituye una oferta de compra, de venta



o de canje ni una solicitud de una oferta de compra, de venta o de canje de títulos valores ni una solicitud de voto alguno o aprobación en ninguna otra jurisdicción. La información incluida en este documento no ha sido verificada ni revisada por los auditores externos del grupo Grifols.